

HERMOSILLO, Son., 21 de Octubre de 2014.- El Partido del Trabajo se ha convertido en una verdadera opción electoral en el estado de Sonora, con personalidad propia y eso ha generado condiciones para que otros partidos como el PRI, en voz de su Presidente, Alfonso Elías Serrano, y el PRD, busquen un acercamiento con el fin de caminar juntos en el próximo proceso electoral.

En el primer acercamiento con la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática rumbo al 2015, representada por su nuevo dirigente, José Guadalupe Curiel, el Comisionado Político Nacional en Sonora del PT, Jaime Moreno Berry, manifestó que este encuentro es el punto de partida para que la izquierda logre cosas importantes en Sonora.

“Estamos planteando una invitación a los partidos de izquierda para poner unas oficinas electorales de la izquierda y desde ahí se pueda procesar una alianza, que el pueblo nos pueda percibir que hoy no vamos por los huesos, hoy vamos por el poder para ponerlo en manos del gente, ya que lo que hemos visto hasta hoy es que los grandes daños a este país se lo han ocasionado el PRI y el PAN y lo que queremos la izquierda es hacer la propuesta de meter gente sana que aguante la prueba de ácido, que pueda ser investigada desde su origen y que pueda rendir cuentas antes de tomar una candidatura”.

Por su parte, el Presidente del PRD en Sonora, José Guadalupe Curiel, manifestó que el tener este acercamiento con el PT es para refrendar los lazos de hermandad que siempre han existido y se busca llegar a consensos y encontrar los perfiles idóneos que presentarán a la izquierda en el proceso del 2015.

Dijo que la izquierda en Sonora hoy tiene la oportunidad para conquistar un espacio y el pensamiento de miles de sonorenses que viven una situación angustiante por tantos problemas que existen.

Se suma PRD: que se investigue al Gobernador

Asimismo, durante la conferencia de prensa de los líderes de izquierda, José Guadalupe Curiel del PRD, se sumó a la demanda del PT para que se investigue al Gobernador de Sonora,

Guillermo Padrés Elías.

“Cualquier ciudadano o partido político está en su derecho de exigirle cuentas al gobernante, sea del partido que sea y del nivel que sea, en ese sentido no tenemos absolutamente ningún problema en respaldar esta petición de que se investigue al gobernador, a sus funcionarios y a todo mundo”.

Impugnarán consejeros electorales

Por otra parte, Jaime Moreno Berry, informó que el Partido del Trabajo impugnará ante el Instituto Nacional Electoral, el nombramiento de tres consejeros del Instituto Estatal Electoral de Sonora.

Los consejeros impugnados son, Ana Patricia Briseño Torres, Octavio Grijalva Vásquez y Ana Maribel Salcido Jashimoto, y las causales son realizar conductas que atentan contra la independencia e imparcialidad de la función electoral, esto por su comprobada afiliación con el PAN.

Asimismo, por violentar la Ley Electoral para el estado de Sonora, al modificar dicha ley y tratar de otorgarse facultades que no le competen a los consejeros, como es la contratación y despido de empleados del instituto, facultad única de la Presidenta en turno.